

Moorrunde um die Kendlmühlfilzen

RADTOUR

Einfache Tour um das Naturschutzgebiet Kendlmühlfilzen, einem der größten Hochmoore Süddeutschlands.

*Startpunkt*

**Hefterparkplatz**

 *Distanz:*  
**16,1** Kilometer

 *Höchster Punkt:*  
**605** Meter

 *Höhenmeter:*  
**78** aufsteigend

*Ort*

**Grassau/Rottau**

 *Dauer:*  
**01:10** Stunden

 *Niedrigster Punkt:*  
**527** Meter

 *Höhenmeter:*  
**78** absteigend

Die Tour startet in der Ortsmitte von Grassau. Auf ebenen Radwegen geht es entlang des Naturschutzgebiets Kendlmühlfilzen an Rottau vorbei bis zum Bayerischen Moor- und Torfmuseum, dem Torfbahnhof. Als nächstes gilt es, eine kleine Steigung auf den Westerbuchberg zu meistern. Die Anstrengung wird jedoch mit einer grandiosen Aussicht ins Achenal belohnt. Zurück nach Grassau geht es über unseren 18-Loch Golfplatz.

**Anreise mit dem PKW**

Von der A8 aus Richtung München kommend:

Im Kreisverkehr die dritte Ausfahrt Richtung Reit im Winkl nehmen. Der Straße durch Bernau und Rottau folgen. In Grassau kurz nach der Pfarrkirche links abbiegen und gleich nochmal links abbiegen. Der Parkplatz befindet sich nun auf der linken Seite.

**Parken am Zielort**

Hefterparkplatz

**Öffentliche Anreise**

Achenalbuslinie 9505 (Fahrradmitnahme nicht in allen Fällen möglich) | Haltestelle: Grassau Kirchplatz  
Chiemseeringline Mai bis Oktober

